

講座風景 1月

とよたシニアアカデミー 共通講座 ⑨

公開講座「ふれあいコンサート」

～なつかしい歌とともに～

日時：令和7年1月14日(火)11:00～12:00

場所：市民文化会館小ホール

講師：M&M's 唱会

1月の共通講座は、M&M's 唱会の宮内麻理先生（ボーカル）と加藤美里先生（ピアノ）をお招きして、ふれあいコンサートを開催しました。いつもの学ぶ講座とは形が違い、一般の聴講生と共に音楽に触れ合う癒しの時間を過ごしました。

全18曲の中には、受講生世代が懐かしく感じる曲も多くあり、一緒に口ずさんでいる様子も見られました。アンコールでは拍手がやまず、会場が一体となって大合唱で締めくくりました。

日々忙しい生活に追われコンサートに出掛ける機会も少ない中、やわらぎを感じるひとときを過ごせたのではないのでしょうか。



▼ピアノの
加藤美里 先生

♪ 浜辺の歌 ♪ 浜千鳥
なつかしい情景が浮かびます

▼ボーカルの
宮内麻理 先生

朝ドラでお馴染みの
曲の演奏にうっとり...



先生に笑顔でご挨拶



アンコールはみんなで大合唱！
盛り上がりました

受講生の
ふりかえり

- ・歌詞に描かれている情景が浮かんでくるようなコンサートを楽しむことができました。歌声とピアノで奏でられる雰囲気は何とも言えず、素敵な1時間を過ごせました。演奏された歌からはしみりとした感情や頑張ろうという元気などをもらいました。
- ・歌を唄ったり演奏を聴いたりすることは、心にやさしさと潤いをもたらしてくれます。
- ・昔よく歌っていた曲があり一緒に口ずさむことができました。忘れていた曲も、その時代のことは何も考えなしで歌っていた自分がいました。やっぱり昔の歌は素朴で覚えやすく、昭和の時代がなつかしく感じました。
- ・テレビやラジオで聞いても聞き流してしまうが、生の歌声とピアノ伴奏が新鮮で、日本語の歌の良さが心地よかった。良い歌を聴く習慣を付けることは、心の豊かさを保つのに大切であると思った。
- ・最後に全員で歌ったアンコールの曲も久しぶりに歌いましたが、昔覚えたメロディーは記憶にしっかりと残っていて自分でも驚きました。
- ・詞の内容を考えさせられたりもしましたが、歌はいつも身近にあると楽しいものですね。『When she loved me』は自分の人形を捨てた時のことを思い出して胸がチクリとしました。